

Die Wartung Ihrer Heizungsanlage lohnt sich!

- Unsere Erfahrung zeigt das 90% der Störungen an Heizungsanlagen auf nicht regelmäßig durchgeführte Wartungen zurück zuführen sind

- Ruß und Schmutz isoliert die Heizflächen des Kessels, 1 mm Ruß senkt den Wirkungsgrad um bis zu 5%! Entsprechend steigen der Öl- bzw. Gasverbrauch Ihrer Heizungsanlage

- Ihr Vorteil einer regelmäßig gewarteten Heizungsanlage:
 - hohe Betriebssicherheit der Heizungsanlage
 - einen konstant niedrigen Energieverbrauch
 - die gesetzlichen Bestimmungen der Energiesparverordnung werden erfüllt
 - lange Lebensdauer der Anlage
 - Einsparung von Heiz- und Betriebskosten
 - umweltschonende und saubere Verbrennung
 - "ein gutes Gefühl"